



Villa - Chalet en venta en Vistabella Golf, San Miguel de Salinas

415.000 €

Referencia: R5211223 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 264m² Construido: 100m²





Costa Blanca South, Vistabella Golf

Descubra esta villa adosada , construida en 2021, ubicada en la prestigiosa zona de Vistabella Golf. Con una superficie construida de 100 m² y una parcela privada de 264 m² , esta vivienda combina diseño contemporáneo, eficiencia energética y el máximo confort. Dispone de tres amplios dormitorios y dos elegantes baños, destacando la suite principal por su privacidad y sofisticación. La cocina renovada, con una isla de estilo americano, crea un espacio ideal para disfrutar y recibir invitados, integrándose a la perfección con el salón de planta abierta y la zona exterior. En el exterior, encontrará una encantadora piscina privada climatizada , perfecta para disfrutar durante todo el año, rodeada de un jardín paisajístico y una terraza con vistas despejadas, ideal para relajarse o recibir visitas. Además, cuenta con paneles solares para una mayor eficiencia energética, un amplio trastero bajo la escalera de acceso a la azotea y un sistema AirZone que permite regular la temperatura mediante un sistema central de climatización. También incluye aparcamiento privado dentro de la propiedad y preinstalación para jacuzzi. La casa se vende completamente amueblada, tanto por dentro como por fuera. Una propiedad que ofrece estilo, confort y sostenibilidad , en una ubicación privilegiada, rodeada de naturaleza, campos de golf y a pocos minutos de las playas de la Costa Blanca. Clima:

El clima de la Costa Blanca, considerado a menudo el mejor de Europa, posibilita un estilo de vida muy sociable y saludable al aire libre, caracterizado por completas instalaciones deportivas y de ocio, con La ciudad es un destino turístico vibrante y cosmopolita, reconocido por sus servicios de primer nivel, algunos de ellos exclusivos y considerados verdaderamente lujosos. Todos ellos están orientados a una clientela exigente que busca calidad y un servicio personalizado. La Costa Blanca presume de más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones con toda Europa. El aeropuerto de Alicante-Elche ofrece modernas instalaciones y un acceso fácil y cómodo desde cualquier punto de la provincia. Entorno: La Costa Blanca sigue atrayendo a gente de toda Europa y de otras partes del mundo , porque ofrece una calidad de vida única en un entorno precioso a orillas del mar Mediterráneo, rodeada de montañas y una vegetación exuberante. Además de los campos de golf y los puertos deportivos que se pueden disfrutar a lo largo de toda la costa, la zona también ofrece la posibilidad de esquiar en la cercana Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares, un paraíso para los amantes de los deportes de invierno, con bellísimos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida excepcionalmente rico, donde las mejores playas y calas del Mediterráneo se combinan con un interior repleto de montañas y pueblos que esconden una cultura y monumentos históricos únicos en el mundo. Tenemos un regalo para ti: En nuestra agencia inmobiliaria, te ayudamos a convertir tu nueva propiedad en la casa de tus sueños ofreciéndote una inspección gratuita. Nuestro equipo técnico te asesorará sobre posibles mejoras para tu vivienda. Totalmente gratis! IMPORTANTE!! Recuerde que nuestros servicios NUNCA incrementan el precio final de la propiedad para nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convierte en su aliado, un asesor de confianza que le ayudará a elegir la casa de sus sueños en la mejor zona, le informará sobre el precio de mercado de las propiedades que le interesen, la calidad de los materiales utilizados... toda la información esencial y objetiva para garantizarle una experiencia totalmente satisfactoria.



Características:

Características

Terraza Privada

Trastero - Almacén

Solario

Lavadero

Muebles

Completamente Amueblada

Servicios Públicos

Electricidad